

GROUPE « DAMMARIE MA VILLE »

Les fêtes de fin d'année approchent, et avec elles les moments de convivialité en famille. La Ville de Dammarie-lès-Lys s'associe comme chaque année à ces célébrations en proposant à tous les Dammariens et les Dammariennes son traditionnel marché de Noël.

Le marché de Noël est pour chacun d'entre nous, une véritable madeleine de Proust. Le souvenir de nos émerveillements, enfants devant ces couleurs qui scintillent et ces odeurs qui chatoient nos narines, véritables avant-goût des repas de fêtes. Il est la joie de celui qui devenu adulte y prépare son festin et retrouve dans les yeux de ses enfants, le chaleureux souvenir de moments magiques...

Comme vous le savez tous, la période actuelle est particulièrement compliquée, notamment au regard de la hausse significative des coûts de l'énergie. Ainsi, le maintien du Marché de Noël

ne relevait pas de l'évidence... Certaines ont d'ailleurs fait le choix d'annuler purement et simplement leur marché de Noël où de le restreindre drastiquement.

Malgré ce contexte difficile, nous sommes particulièrement heureux de vous annoncer que nous avons fait le choix de maintenir le marché de Noël. En effet, nous savons à quel point vous êtes attachés à ces célébrations de fin d'année. Ces dernières permettent à tous les dammariens et à toutes les dammariennes de se retrouver dans un cadre festif pour partager un moment convivial et chaleureux. C'est donc avec responsabilité et joie que nous avons décidé de préserver nos festivités.

En raison du succès rencontré par l'édition 2021, nous avons décidé cette année encore, de faire tirer, à l'issue du Marché de Noël, un Feu d'artifice !

Nous savons qu'il contribue par sa singularité à rajouter une certaine magie à l'atmosphère si particulière des marchés de Noël. Petits comme grands, il est difficile de rester insensible devant un feu d'artifice, d'autant plus lors des célébrations de fin d'année. Aussi, nous serons ravis de vous y voir nombreux et nombreuses afin de partager ensemble ce beau moment.

En ce mois de décembre, nous profitons de cette tribune pour vous souhaiter de passer d'excellentes fêtes de fin d'année, qui nous l'espérons, viendront apporter à chacun d'entre vous un peu de joie et de gaieté dans cette période qui en manque cruellement. Nul doute que les animations qui seront organisées à Dammarie-lès-Lys pourront y contribuer.

Nous vous souhaitons, à tous, de bonnes fêtes de fin d'année !

GROUPE « DAMMARIE CITOYENNE »

Nous avons questionné sur l'évolution des tarifs municipaux. La hausse des tarifs de la piscine affichée pour la rentrée de septembre avait suscité beaucoup d'émoi avant de revenir à la normale. Les tarifs ont globalement augmenté de 3%, comme ceux des repas scolaires. On peut craindre une augmentation nettement plus forte pour 2023.

Lors de la présentation du rapport de la délégation de service public de la crèche Jacqueline Bonjean de 2021, nous avons relevé le nombre élevé de départs supérieur à celui des arrivées suite à des démissions et licenciements, sachant qu'il est important pour ces jeunes enfants d'être en confiance avec les mêmes professionnelles. L'indice de satisfaction des parents est de 79%. Il n'y a pas d'observation particulière émise par les services départementaux de la PMI. Par contre, faute d'éléments comparatifs et face aux bénéfices grandissants du délégataire, nous avons voté contre la poursuite de délégation de service

public au profit d'un mode de gestion en régie comme l'autre structure de la ville.

Nous avons voté contre les dérogations supplémentaires d'ouverture des grandes surfaces et concessions automobiles le dimanche. Nous avons rappelé le besoin des familles de pouvoir partager des moments avec leurs enfants. Le contexte énergétique du moment qui nous impose de réduire nos consommations, sachant que de nombreuses familles sont déjà en précarité énergétique, pendant que les plus riches continuent de polluer au-delà de l'entendement, devrait aussi imposer des règles de sobriété pour ces mêmes grandes surfaces de distribution. Les soi-disant volontaires pour travailler le dimanche le font essentiellement parce que leurs salaires sont trop bas.

Nous regrettons fortement que les vacataires de la ville soient exclus des chèques cadeaux offerts par la ville aux agents, contribution prise sur les

charges de personnels en excédent du fait des difficultés de recrutement dans de nombreux services parmi lesquels des postes de direction.

Nous saluons le maintien des fonds de concours 2022 par l'agglomération pour les travaux de réhabilitation des gymnases Jean Zay (dans un triste état) et Pierre de Coubertin, auquel nous avons demandé l'ajout d'un abri extérieur pour que les parents et pratiquants puissent attendre dans de meilleures conditions puisqu'il n'existe pas de possibilité d'accueil à l'intérieur du gymnase et le plan de relance en matière de rénovation énergétique.

Bonnes fêtes de fin d'année

GROUPE « UN NOUVEAU SOUFFLE POUR DAMMARIE »

En cette fin d'année, c'est le moment des traditionnels bilans : il est malheureusement éloquent.

Résultats de l'audit sur les services de la ville : catastrophiques (malaises, démissions, manque de considération, vacances). Les délégations de service public (DSP) se multiplient dans tous les secteurs au profit d'une gestion privée ! Jeudi 17 novembre lors du conseil municipal un bilan idyllique de la crèche privée a été présenté (pourtant tous les parents ne sont pas si satisfaits !) Dans les écoles, les parents d'élèves déplorent le manque de moyens.

Une gestion municipale éloignée de la population : Les délibérations portent souvent sur la vente de terrains, les constructions, les travaux. Aucune décision, ni délibération, ni réflexion sur la vie des habitants, aucune réunion de quartier pour écouter les habitants qui subissent des incivilités répétées, qui vivent dans des conditions insalubres et à qui on ne propose aucun service

de qualité et de proximité. Le tissu social ne cesse de se détériorer.

Seul la taxe d'aménagement semble avoir grâce aux yeux de la mairie ; Le quartier entre la gare et la plaine du lys voit se multiplier nombre de logements sans avoir anticipé les services publics qui devraient y être associés.

Une ville qui se targue de la vie associative mais qui ne réunit jamais ses associations.

Seules ces dernières offrent des services solidaires aux familles mais croulent sous les demandes car pas assez de possibilité d'accueil pour les familles en difficulté, d'accompagnement scolaire, d'atelier d'alphabétisation, de lien citoyen. Nous avons, et nous le regrettons, perdu la responsable de la vie associative et la référente famille qui ont préféré quitter leur poste par manque de considération et de projets. Une ville où tous les sports ne peuvent être pratiqués par nos jeunes et où la

sécurité est en cause (L'association FootC Dammarie a dû venir manifester devant la mairie pour se faire entendre).

BILAN : Une ville sans concertation, sans projet fédérateur, sans débat citoyen, sans aucune considération pour les électeurs.

Les relations avec la communauté d'agglomération faussent les débats. Chacun se renvoyant la balle sur la culture, l'éducation, le sport, la santé, les transports, la politique de la ville.

Où notre ville perd son âme et sa solidarité.

Jeudi 17 décembre : notre temps de parole sur la politique générale : 8mn !!!!!

Bonne fin d'année à tous...

Patricia, Sylvie, Hicham
Un Nouveau Souffle pour Dammarie